

## 高校男子テニス部 北部支部総合体育テニス大会 単・複・団 3冠達成!

7/26(水)～7/28(金)に那須野が原公園で北部支部総合体育テニス大会が行われました。

結果、石井選手(高2)がシングルス優勝、小田選手と齋藤選手(ともに高3)のペアがダブルス優勝、団体戦でも優勝し、2017年度以来6年ぶりに、単・複・団での3冠を果たしました!!

また、シングルスでは齋藤選手が準優勝、高橋選手(高2)が第3位(タイ)としてそれぞれ入賞、ダブルスでは石井選手と橋本選手(ともに高2)ペアが準優勝、として入賞しました。

【団体】(※敬称略。S:シングルス、D:ダブルス)

団体戦は選手4人のシングルス2本+ダブルス1本の3本勝負で決着。3試合同時展開。

(2本先取した学校が勝利、打ち切りなし。) 結果は以下の通りです。

【準決勝】 対戦校…高根沢高校(○2-1で勝利)

D : 齋藤・高橋 ●5-7

S 1 : 橋本 ○6-4

S 2 : 石井 ○7-5

【決勝】 対戦校…矢板高校(○2-1で勝利)

D : 齋藤・橋本 ○6-4

S 1 : 高橋 ●5-7

S 2 : 石井 ○6-4

準決勝では全員3年生チームの高根沢高校と、決勝では昨年度王者の矢板高校とそれぞれ対戦、挑戦し、準決勝、決勝とも序盤劣勢から途中挽回し、全試合2ゲーム差という接戦の末、シーソーゲームを2試合制し、それぞれ辛勝。見事優勝を果たすことができました!

特に高3齋藤選手は前日のシングルス決勝での右足熱痙攣を憂慮し、ダブルスで出場し後輩をリードしてくれました。齋藤・石井・橋本・高橋選手は前々日と前日で合計7～9試合しており、団体戦当日も午前中とはいえ33℃の炎天下で各選手1時間近い試合を準決勝、決勝と戦いました。

高3齋藤選手は今大会で引退となります。夏明けから新チームが始動し、団体戦は10月に県新人戦、11月に北部冬季がそれぞれ開催されます。今後とも部員一同精進します。応援ありがとうございました!

高校男子テニス部顧問: 工藤、三浦

---

